

Ibagué, 1 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1549

¡Espectacular! Así fue la inauguración de los Panamericanos de Hockey en Ibagué

Por primera vez esta disciplina se puede observar en la Capital Musical y es motivo de orgullo para toda la región y momento histórico para el Coliseo Mayor.

Se inauguró en la noche de este jueves los Campeonatos Panamericanos de Hockey en Línea, con una masiva asistencia de público en las instalaciones del Parque Deportivo.

La Alcaldía de Ibagué, el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, IMDRI, junto a la World Skate permitieron de manera gratuita disfrutar de esta gran fiesta deportiva en familia.

La pista que fue instalada cumple a cabalidad con todos los estándares internacionales exigidos para cada uno de los cotejos, algo que se pudo evidenciar en el partido entre Colombia frente a Ecuador.

“Estamos muy contentos de estar en la ciudad de Ibagué viviendo este evento, sabemos de la pasión de los ciudadanos por el deporte y eso nos motiva en cada uno de los partidos”, dijo Analia Landeta, capitana del equipo de Hockey de Ecuador.

Es clave destacar que se encuentran en Ibagué los países que son potencia de este deporte, como Estados Unidos y Canadá, algo que es determinantes para mantener un nivel satisfactorio. La programación diaria se podrá conocer a través de las redes sociales de las entidades participantes.